

仲間と競争せず、弱い立場の人と共に団結して闘おう。

期間雇用社員と希望者全員を正社員化を。

ゆえに、均等待遇、なごう差別！

ユニオンは労基法裁判に勝利したぞ！

Twitterページを開設しました！ 未来のツウクンバーも見れます。https://twitter.com/Unionkyusyu ユニオン長崎で検索！

# 24春闘勝利へ向けて！

## 非正規署名提出 郵政本社前集会を開催

### 1万5519筆を本社に提出

2009年からの累計で40万1853筆に！

# 未来



全労協・郵政産業労働者  
ユニオン長崎中郵支部  
機関紙「みらい」  
NO. 4429  
24年3月8日(金)  
Tel・Fax 095-828-1953  
文責 支部書記長



おはようございます。  
3月1日、日本郵政で働く労働者の賃金引き上げと労働条件の改善を求め、24春闘第一波行動として本社前集会が行われました。  
非正規社員の組合員をはじめ、社会民主党の大橋ゆうこ参議院議員や支援共闘団体など、全国から約130名が集結し成功させました。  
集会に先立ち、全国から寄せられた「非正規社員の均等待遇と正社員化を求める要請署名」1万5519筆を日巻委員長、吉田組織部長に加え、3名の非正規社員が日本郵政本社に提出しました。

署名提出に続き、佐田執行委員が代表として思いを述べたので、内容を簡単に記載します。  
非正規社員の時給が上がるのは、「最低賃金が改定される時ばかり！」なぜ日本郵政は、平気でゼロ回答が出来るのか？非正規社員も、正社員と変わらない業務を日々こなしている。  
日本郵政の内部留保は約6兆円あり、今年度3月期決算予想で2400億円の利益を見込んでおり、これだけ潤沢な内部留保や、純利益を見れば、賃上げは十分可能だ。  
「楽天への出資もそうだが、過去に色々な投資をしているが、投資に成功した事があるのか？」株も結構だが、もっと労働者にも投資するべきではないのか？  
物価高騰、実質賃金は下がり続けており、生活に困窮し食費など切り詰めるなければならない。  
「非正規雇用が多い日本郵政」から、他社の模範となり得るプラス20円の郵政最賃ではなく、職場や将来に希望が持てる「大幅な賃上げ」を望む。



九州地本代表として佐田執行委員が、一言思いを述べて日本郵政の担当者に手渡ししました。2009年の取り組み開始から累計で40万1853筆になりました。  
大橋参議院議員から激励の演説後、非正規社員代表4名が街宣車に立ち、職場の現状や思いを話しました。

### 衆議院第一議員会館で院内集会を開催

「郵政リストラを許さず労働運動の発展をめざす」



全国共同会議は、本社前集会終了後、「24春闘勝利！郵政に働く非正規労働者の均等待遇と正社員化を求める集会」を開催しました。  
日本共産党の伊藤岳参議院議員と社会民主党の福島みずほ参議院議員が応援にかけつけ、連帯の挨拶を行いました。  
この集会では「ヤマト運輸問題での運動と組織化について」と題して、建交労軽貨物ユニオン神奈川の高橋英晴執行委員長が講演。  
その後の意見交換会では、各地本から代表して参加した組合員が非正規社員の待遇改善への切実な思いを語り、格差是正を訴えました。

期間雇用パート労働者の皆さん！ 困りごとは職場の郵政ユニオンへご相談を。  
1集-海江田, 2集-向井, 3集-山田, 支部・分会の役員へ。

郵政ユニオン長崎のホームページはこちら

